



彩都西中だより

「学ぶ つながる 挑戦する」

第5号

令和2年8月31日

校長 増野 浩典

上を向いて歩こう

コロナウイルス感染拡大と危険な暑さが続いた短い夏休みが終わり、8月17日から2学期がスタートしました。そんな中、8月18日に、茨木市内小・中学校の修学旅行中止が決定されました。

修学旅行は、中学生にとって最大の行事であり、本校も何とか十分な感染対策を検討しながら、実施する方向で進めていましたが、全国で未だ収束の目途も立たず、それどころか感染が拡大する一方の状況では、今回の決定もやむを得ないと思いました。

3年生の気持ちを考えると本当に心が痛みますが、どうか今回の決定を理解し、何よりも大切なものは「自分の命」「自分の大切な人の命」「周りの人たちの命」という事を忘れないで下さい。

その他でも、本来なら思い出に残る行事や部活が中止や縮小になり、たくさんの我慢を強いられています。しかし、簡単なことではありませんが、こんな状況だからこそ下を向かず、故 坂本 九さんの歌のように、上を向いて歩いて行きましょう。喜びは2倍に、悲しみは半分にしてくれる仲間と共に！

9月～10月の服装について

9月～10月は更衣期間です。

夏服・冬服、どちらの制服でもかまいません。

※暑くて、冬服の上着（学生服、セーラー服）を脱ぐ場合は、学校指定のポロシャツになるようにしてください。

※体調が悪い時や、温度調節のために制服の上からジャージを着ることも可とします（夏服・冬服いずれでも）。

体育大会の保護者の参観について

今年度は、新型コロナウイルス感染症対策として、生徒の応援席の座席の間隔を広くとるため、保護者の参観スペースが十分に確保できません。保護者同士が密になってしまうことや、多くの保護者が学校に出入りすることで、感染拡大の可能性が高まることなどを考慮し、「今年度は、保護者による参観は無し」とさせていただきます。大変心苦しい決定ではありますが、皆さんの安心・安全のため、ご理解・ご協力いただきますようお願いいたします。

熱中症事故の防止のために

茨木市の方針により、次のような対応をしています。

●暑さ指数が31℃（危険）を超えた場合、体育の授業、運動部活動、運動を伴う教育活動等は中止する。

●暑さ指数が28℃以上（嚴重警戒）時に、運動部活動を行う場合は、顧問が必ず見守る（会議等がある場合は中止）。文化部については、学校の状況に応じて判断する。

7時間授業の実施について

生徒の学びの保障（授業時数確保）のために、2学期は次の日程で7時間（45分）授業を実施します。

9月2日(水)・11日(金)・17日(木)・24日(木)

10月1日(木)・14日(水)・22日(木)

11月11日(月)・18日(水)

12月1日(火)・11日(金)・15日(火)

9月の予定

1日(火) 眼科検診（1年+2・3年抽出）

2日(水) 歯科検診（1年3・4・5組）

3日(木) 歯科検診（2年4・5組）（3年1・2組）

9日(水) 学年予行（3年）

16日(水) 学年予行（1・2年）

18日(金) 進路説明会（3年保護者）

23日(水) 学年予行（全学年）

25日(金) 全体予行

28日(月) 前日準備

29日(火) 体育大会

30日(水) 体育大会予備日

10月の予定

8日(木) 中間考査1日目

9日(金) 中間考査2日目

15日(木) 前期委員会（振り返り）

19日(月) 後期時間割スタート

21日(水) 後期生徒会選挙

23日(金) 後期委員会発足

26日(月)～30日(金) 進路懇談（3年）

11月2日(月) 進路懇談（3年）予備日